

LA NOSTALGIE HEUREUSE

Quand je prends la route du nouveau cimetière, je m'arrête parfois, pour me reposer, sur un banc placé en face d'un superbe chêne dont les branches, réunies dans un cercle presque parfait, s'entrecroisent et forment comme une grande rosace posée sur le ciel bleu d'azur de cette belle après-midi d'automne.

Presque insensiblement ma mémoire dérive alors vers un vieux souvenir inoubliable : la découverte des vitraux de la cathédrale de Chartres.

La nature a ainsi des moments de grâce : autant de bonheurs quotidiens qui adoucissent la vieillesse.

*Par Maurice DELAIGUE
- octobre 2018*

